



## **Pollo Campero vive el verano a todo sabor**



## **CDP reconoce los esfuerzos en gestión de la sostenibilidad de FEMSA y Coca-Cola FEMSA**

**¿Qué le pasa a tu cuerpo si duermes menos de 5 horas?**



## CDP reconoce los esfuerzos en gestión de la sostenibilidad de FEMSA y Coca-Cola FEMSA



FEMSA y Coca-Cola FEMSA obtuvieron calificaciones sobresalientes en la más reciente evaluación del CDP, la organización mundial sin fines de lucro que mide el desempeño ambiental de las principales industrias del mundo.

Ambas empresas fueron reconocidas gracias a su destacado desempeño en las áreas de Clima y Seguridad Hídrica, esfuerzos coordinados, que les permitieron alcanzar la categoría Management (B score), la segunda más alta de todo el sistema de evaluación del CDP.

Para FEMSA, ambas calificaciones son fruto de sus acciones coordinadas en pro de la sostenibilidad y ratifican su elevada responsabilidad y liderazgo con la gestión ambiental.

“Este reconocimiento por parte de CDP refuerza nuestro objetivo de impulsar iniciativas ambientales que generen un impacto positivo en la sociedad. La transparencia y la acción climática son clave para un futuro sostenible, y en FEMSA trabajamos cada día para ser parte de la solución”, destacó Víctor Treviño, director de Energía y Sostenibilidad de FEMSA.

Coca-Cola FEMSA logró una mejora significativa en su calificación respecto a evaluaciones anteriores, avanzando de C- a B en Clima y de C a B en Seguridad Hídrica, un claro indicador del compromiso de la empresa enfocado en crear un futuro sostenible. Este progreso responde a la implementación de estrategias que incluyen la reducción de emisiones en sus operaciones y cadena de valor, así como la eficiencia, el reabastecimiento y el acceso al agua.

Las calificaciones otorgadas por CDP son un estándar para la transparencia y acción ambiental corporativa. La misma constituye una referencia clave para inversionistas, clientes y grupos de interés en todo el mundo, ya que miden el desempeño y la transparencia ambiental de las empresas.

Este reconocimiento, que destaca los esfuerzos por gestionar de manera responsable el impacto ambiental, se suma a la inclusión de ambas compañías en la edición 2025 del S&P Global's Sustainability Yearbook, una de las publicaciones más prestigiosas para analizar los esfuerzos de sostenibilidad en el mundo empresarial, lo cual reafirma el liderazgo de FEMSA y Coca-Cola FEMSA en este importante aspecto.

## Grupo Cayalá anuncia la emisión de bonos vinculados a la sostenibilidad



Grupo Cayalá reafirma su compromiso con el crecimiento financiero y la sostenibilidad al lanzar bonos vinculados a la sostenibilidad, una innovadora alternativa de inversión que fortalece el mercado bursátil del país y promueve el desarrollo ambiental responsable. Esta inversión está diseñada para todos los guatemaltecos que estén interesados, y pueden alcanzar una rentabilidad anual del 7.5%.

### ¿Qué son los bonos vinculados a la sostenibilidad?

Los bonos vinculados a la sostenibilidad son instrumentos de deuda diseñados para financiar exclusivamente proyectos con impacto ambiental positivo. En el escenario financiero global, estos bonos han cobrado relevancia al ofrecer un equilibrio entre rentabilidad y responsabilidad ecológica, atrayendo a inversores comprometidos con un futuro más sostenible. A nivel internacional, la emisión de estos bonos ha crecido exponencialmente debido a sus beneficios duales: permiten a los inversionistas apoyar iniciativas sostenibles sin sacrificar la rentabilidad. Cada vez más e

En un hito histórico para el país, Grupo Cayalá anuncia oficialmente la emisión de bonos vinculados a la sostenibilidad a partir de febrero de este año. El objetivo es recaudar fondos para proyectos nuevos y en desarrollo que aporten beneficios ambientales significativos y contribuyan a una economía más sostenible.

Esta emisión ofrece una atractiva oportunidad para inversionistas locales y extranjeros interesados en diversificar su portafolio con una alternativa rentable y de impacto positivo. Con esta iniciativa, Grupo Cayalá no solo amplía la oferta de ahorro e inversión, sino que también fortalece el mercado bursátil guatemalteco.

Transparencia y respaldo en la emisión. La emisión de estos bonos se realiza en colaboración con la Bolsa de Valores de Guatemala, garantizando transparencia y acceso al mercado local. Asimismo, IDC Valores, S.A., consultora especializada en inversiones, brinda asesoría estratégica en este proceso. Además, el Registro de Valores Mercantiles asegura el cumplimiento de todos los requisitos legales y normativos.

Para reforzar la transparencia y garantizar la correcta administración de los fondos, se implementarán mecanismos de control en coordinación con el Fideicomiso de Administración de Garantías, la Bolsa de Valores de Guatemala y la Administración de Grupo Cayalá. Estos esfuerzos asegurarán que los recursos sean utilizados exclusivamente en el crecimiento sostenible de Ciudad Cayalá.

Con esta iniciativa, Grupo Cayalá consolida su liderazgo en el desarrollo urbano sostenible, mejorando la plusvalía y rentabilidad de sus proyectos y generando beneficios económicos y reputacionales. Este compromiso con la sostenibilidad no solo impulsa el crecimiento de la empresa, sino que también contribuye al desarrollo de un futuro más verde para Guatemala.

## Pollo Campero vive el verano a todo sabor



**El verano se vive a todo sabor con los productos de temporada de Pollo Campero disponibles a partir del 27 de febrero.**

Pollo Campero celebra a quienes viven el verano a todo sabor con el regreso de los esperados Camarones Campero y de la Pizza de Camarones Campero, acompañados de la nueva Salsa Naranja, perfecta para darle un toque especial a esta temporada. Y, con el nuevo canal Pide y Pasa, ahora los consumidores podrán ahorrar tiempo y disfrutar de beneficios exclusivos.

“Este verano queremos que cada momento se viva a todo sabor, y por eso, los invitamos a disfrutar con familia y amigos la experiencia Pollo Campero en cada bocado”, comenta Manuel Molina, director de Mercadeo de Pollo Campero.

*Ahora la experiencia Campero se vivirá de una manera más cómoda y sin esperas con el nuevo canal Pide y Pasa que viene para quedarse: “hemos creado esta opción para que nuestros consumidores disfruten de su comida favorita sin complicaciones, pidiendo a través de la App y retirando su pedido directamente en el restaurante, con la oportunidad de acumular puntos y acceder a cupones exclusivos” comentó Roberto Serrano, Gerente de Marca Comercial*

### ¡El sabor del verano con Pollo Campero!

Esta temporada trae de vuelta los Camarones Campero en banquete de 30 unidades para compartir, menú de 10 unidades para una experiencia más personal y, para disfrutar donde sea, el Cono Campero de Camarones llega con 12 camarones, papas y bebida. Además, dada su buena aceptación en el 2024, también regresa la Pizza de Camarones Campero en su presentación personal y también en una versión “más grande que las grandes”, ideal para disfrutar lo mejor del sabor del verano.

Y, para darle un toque cítrico y refrescante a la temporada, llega la nueva Salsa Naranja, perfecta para bañar de sabor a los icónicos Camperitos y Alitas en banquetes de 20 y 30 unidades, así como el menú Campero y Super Campero. De igual forma, para darle un toque dulce al verano, se podrá disfrutar del nuevo Sundae y pie de queso con jalea de naranja.

Todos los productos de temporada podrán ser disfrutados por tiempo limitado hasta el 24 de junio del 2025 en todos los restaurantes del país, para llevar, autoservicio, Campero a Domicilio al 1777, App, Web Campero, o a través de WhatsApp al 2374-1777, así como en plataformas de pedidos Uber Eats y Pedidos Ya.

## ¿Qué le pasa a tu cuerpo si duermes menos de 5 horas?

El sueño es algo fundamental en nuestras vidas, algo con el que no podríamos subsistir porque es necesario tanto productiva como fisiológicamente, es decir, no es solo un período de descanso, sino un proceso vital para la salud y el bienestar general. Desde tiempos remotos, los seres humanos han dedicado una parte significativa de su tiempo al descanso nocturno, reconociendo de manera intuitiva su importancia para el funcionamiento óptimo del cuerpo y la mente.

Durante el sueño, nuestro cuerpo lleva a cabo una serie de procesos biológicos cruciales para reparar tejidos, consolidar la memoria, regular el metabolismo y fortalecer el sistema inmunológico. Muy similar a una noche nuestro en el que nuestro cuerpo se sometiera a una revisión exhaustiva y garantizar su buen funcionamiento al día siguiente.

En la sociedad moderna, el sueño frecuentemente se ve relegado a un segundo plano debido a las demandas del trabajo, el estudio, la vida social, la familia y otras actividades. Muchas personas consideran que dormir menos de lo recomendado es una forma de aumentar su productividad o de exprimir al máximo el día. Sin embargo, esta mentalidad puede tener consecuencias graves para nuestra salud a largo.

Al dormir menos de cinco horas diarias tiene un mayor riesgo de desarrollar enfermedades crónicas en comparación con aquellos que duermen siete horas completas.



### ¿Por qué es tan determinante dormir lo suficiente?

En primer lugar, el sueño juega un papel fundamental en la regulación de hormonas clave en nuestro cuerpo, como la leptina y la grelina, que están involucradas en el control del apetito y la saciedad. Cuando no dormimos lo suficiente, estas hormonas pueden desequilibrarse, lo que puede llevar a antojos de alimentos poco saludables y, en última instancia, contribuir al aumento de peso y al desarrollo de enfermedades como la diabetes tipo 2 y enfermedades cardiovasculares.

el sueño insuficiente afecta negativamente la función cognitiva y el estado de ánimo. Todos hemos experimentado las consecuencias de una noche de insomnio: dificultad para concentrarse, irritabilidad y falta de energía. A largo plazo, la privación crónica del sueño puede aumentar el riesgo de trastornos del estado de ánimo como la depresión y la ansiedad, así como disminuir la capacidad cognitiva y la memoria.

Otro aspecto importante es el impacto del sueño en el sistema inmunológico. Durante el sueño, nuestro cuerpo produce proteínas que ayudan a combatir infecciones y enfermedades. Por lo tanto, la falta de sueño puede debilitar nuestro sistema inmunológico, haciéndonos más susceptibles a resfriados, gripes y otras enfermedades.

## Anuncian la 4ta. edición del Family Summer Fest a beneficio de la Fundación Infantil Ronald

Family Summer Fest es el evento familiar "ALL YOU CAN EAT" que regresa este año a beneficio de la Fundación Infantil Ronald McDonald. En esta cuarta edición, 15 equipos se enfrentarán en una emocionante competencia parrillera por el primer lugar.

Durante el evento los asistentes podrán disfrutar de un "ALL YOU CAN EAT" de variedad de carnes, incluyendo puyazo, costillas, carnitas de pollo, alitas y mucho más.

Esta edición contará con la participación especial del grupo Agapornis, una reconocida banda de cumbia pop de Argentina, que ofrecerá un espectáculo en vivo para animar a todos los asistentes. Además, se presentará el grupo musical Capitán Eléctrico y se contarán con diferentes actividades de entretenimiento para los más pequeños, garantizando diversión para toda la familia.

**El evento se realizará el sábado 22 de marzo en Futeca Cayalá, de 11:00 a.m. a 6:00 p.m. Las entradas están disponibles en [www.tikkilife.com](http://www.tikkilife.com), con un costo de Q325 para adultos y Q90 para niños de 5 a 10 años. Además, los asistentes podrán disfrutar de un 15% de descuento al pagar con tarjetas de Banco Industrial.**

La 4ta. edición del Family Summer Fest cuenta con el apoyo de Banco Industrial y Cerveza Modelo.

La Fundación Infantil Ronald McDonald ha beneficiado a más de 33,000 familias guatemaltecas a través de sus programas. Su principal programa es la Casa Ronald McDonald, "un hogar lejos del hogar" para las familias que viajan desde el interior del país con un hijo enfermo que necesita tratamiento médico en la capital. Las Casa ofrece hospedaje cercano a los hospitales y unidades médicas, alimentación, lavandería y áreas de descanso, brindando apoyo, alivio y esperanza a quienes más lo necesitan.

## Qué son y dónde obtener mapas departamentales

Los mapas departamentales son las representaciones gráficas que muestran la división política de un país. En el caso de Guatemala, esta división es en departamentos y los mapas brindan detalles como límites, nombres y, en algunos casos, características geográficas adicionales. El Instituto Geográfico Nacional (IGN), Ingeniero Alfredo Obiols Gómez (IGN), del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA) es el ente encargado de la creación y actualización de estos mapas.

Estos mapas muestran la división política del país en 22 departamentos, con detalles como límites, nombres, capitales, entre otros datos. Existen mapas que cubren todo el país y otros enfocados en un solo departamento para mayor detalle.

¿Para qué sirven los mapas departamentales?

Se utilizan en la gestión administrativa y gubernamental, pues ayudan a las instituciones de gobierno a organizar y administrar recursos, asignar presupuestos y delimitar responsabilidades entre las autoridades de cada departamento.

También son herramientas esenciales en la educación, pública o privada, con la enseñanza de geografía política de un país, ayudando a las y los estudiantes a familiarizarse con los nombres de los departamentos y sus capitales.

Facilitan la planificación de proyectos de infraestructura, como la construcción de carreteras, hospitales o escuelas, al mostrar la distribución territorial y las áreas más pobladas.



Son útiles para los viajeros y turistas que desean conocer mejor el país y les permiten planificar sus rutas entre departamentos.

Cuando se combinan con datos estadísticos, los mapas departamentales permiten analizar aspectos como la densidad poblacional, los recursos naturales y las actividades económicas de cada región., además de brindar contexto cultural e histórico, pues cada departamento tiene su propia identidad cultural e histórica, y los mapas reflejan estas diferencias.

Los mapas departamentales pueden adquirirse en la sede del IGN o consultarse en su página Web: [www.ign.gob.gt](http://www.ign.gob.gt).